

Spendenaktion der SMV der Realschule in der Glemsaue für die Erdbebenopfer in der Türkei und Syrien

Gespannte Stille breitete sich in der Aula der Realschule in der Glemsaue aus, als sich am Freitag, den 28.4. die Schulgemeinschaft versammelte. Über Wochen hinweg hatte alle Klassen der Realschule in jeder großen Pause selbstgebackene Kuchen verkauft. Den Erlös spendet die Realschule in der Glemsaue für die Erdbebenopfer in der Türkei und Syrien. Stolz verkündeten die Initiatorinnen der Spendenaktion Zoje Dautaj und Nele Rettstatt den gesammelten Betrag, 1450,49€



Das gespendete Geld kommt über die Stuttgarter Hilfsorganisation STELP den Betroffenen direkt zugute.